

**Von:** jens.grimpe@gmx.de [mailto:jens.grimpe@gmx.de]  
**Gesendet:** Mittwoch, 11. Dezember 2019 09:12  
**An:** Heinfried Kabbert  
**Cc:** Bormann Bernd; Heinfried Meyer  
**Betreff:** 1.Antrag SPD-Fraktion 2. Verkehrssituation Bahnhofstr./St.Marcellustr.  
**Wichtigkeit:** Hoch

Hallo Heinfried,

Da ich mir nicht sicher bin, ob das in der letzten Ratssitzung so deutlich hier der Antrag der SPD-Fraktion

Mitgliedschaft der Gemeinde Asendorf in der IGA

Antrag: Die Gemeinde Asendorf beantragt die Mitgliedschaft in der Interessengemeinschaft Asendorf

Begründung: Die Interessengemeinschaft Asendorf (IGA) sieht sich als Netzwerk für einen Austausch aller Interessierten der Gemeinde Asendorf. Es sind zwar überwiegend die Gewerbetreibenden aus Asendorf dort vertreten, jedoch sind weitere Mitglieder nicht ausgeschlossen, sondern gerne erwünscht. So sind u.A. auch Vereine bereits Mitglied. Die IGA kümmert sich vorwiegend um eine positive Außendarstellung der Gemeinde Asendorf (u.a Internetseite) und veranstaltet die 3 großen Märkte der Gemeinde, ist auch bei der Veranstaltung "Mensch gegen Maschine" eingebunden und kümmert sich um die Weihnachtsbeleuchtung. Um eine stärkere Vernetzung zu erreichen, den Austausch zu fördern, sollte die Gemeinde Asendorf ebenfalls ordentliches Mitglied werden. Die Mitgliedschaft der Gemeinde sollte auch ein Zeichen der Anerkennung der Tätigkeit der IGA sein.

Die Mitgliedschaft einer politischen Gemeinde ist in anderen Zusammenschlüssen von Gewerbetreibenden durchaus üblich.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt z.Zt. 100 €. Dieses sollte in den Haushalt mit aufgenommen werden.